



東二番丁小学校



飯野正義校長先生

東二番丁小学校といえば、なんと言っても正門の隣の「楠(くすのき)」です。寒冷地では育ちにくい楠が定着したことも珍しいのですが、空襲で全焼しても、再び芽吹いた生命力の強さには、神秘的な感じます。まさに粘り強くこつこつと努力する東二っ子のシンボルです。現在樹齢125年。樹齢千年以上といわれる楠。これからも東二っ子を見守り続けてくれると思います。くすのきのように困難に負けず、たくましく、大きく育て東二っ子！

東二小は児童、先生、保護者、地域の皆様が連携し合い、朗らかに過ごしております！『東二の二はニコニコの二！』



岩本富貴 PTA 会長

東二っ子のお気に入り

くすのき



樹齢125年を超える
東二番丁小学校のシンボル

校庭



たくさんの子どものための
たくさん思い出が詰まった場所

七夕飾り



毎年子どもたちと保護者と協力して作る七夕飾り
みんなの想いが詰まっています

PTA主催学年行事



親子で一緒に楽しめる貴重なイベント
(写真は2年生の
バルーンアート教室の様子)



開始直前まで豪雨でしたが、みんなの願いが届き、太陽が！
花火もできて、夏休みの思い出となりました



バルーンアート



射的



水鉄砲

花火